

Le bronze méritant

TIR À L'ARC Un trio féminin d'Yverdon a décroché la 3^e place des Championnats de Suisse par équipes en barebow.

ILAN LUGINBÜHL

L'Archers Club Yverdon a brillé lors des Championnats de Suisse de tir à l'arc par équipes, samedi au World Archery Excellence Centre de Lausanne, en se hissant sur la troisième marche du podium en catégorie barebow.

Pendant la matinée, ont eu lieu les qualifications qui consistent à tirer trente flèches sur une cible de 40 centimètres de diamètre. Les points récoltés par les équipes s'additionnent et déterminent le classement et, donc, quelles seront celles s'affrontant lors des finales.

Les qualifications n'ont pas souri au trio yverdonnois composé de Selvira Hasanovic, Mélanie Combe et Eleonora Gyax, appelé «Les Schtroumpfettes», qui s'est

classé 4^e sur 7. Lors des finales, qui se jouaient sur une cible plus petite, les équipes ont eu six flèches à tirer (deux par équipière) pour essayer de marquer deux points en cas de victoire et un seul en cas d'égalité, le but étant d'arriver à un total de cinq points pour pouvoir passer au tour suivant.

Les archères ont gagné en quarts de finale, puis manqué leur chance d'aller en finale pour une seule flèche. Les dames du club de la Cité thermale ont finalement joué la petite finale, qui n'a pas manqué de suspense: elles qui perdaient par deux points sont finalement revenues à 2-2 et ont donc dû jouer un match de barrage. Malgré le stress et la tension, les Yverdonnoises ont pu tirer en moins de 60 secondes la seule flèche par équipière à laquelle elles avaient droit et ont ainsi pu l'emporter, se classant 3^{es}.

Les Championnats vaudois et les Championnats de Suisse individuels rythmeront les week-ends des archères de l'ACY ce mois-ci encore.

